

Semestral

BOLETÍN

2ª Edición

[Octubre/2024]

¡INNOV4LIFE avanza en la investigación en salud digital!

¡Volvemos con más noticias sobre INNOV4LIFE!

Estamos desarrollando servicios innovadores para la comunidad; en particular, actividades de Living Lab que incluyen la valoración de las necesidades de la población, la co-creación de tecnologías con personas usuarias finales – especialmente, personas con demencias -, y la validación de esas soluciones tecnológicas, así como servicios de consultoría especializada. También estamos realizando avances en la investigación sobre salud digital y en la formación, tanto de profesionales como de personas usuarias, para facilitar la adopción de nuevas tecnologías.

Al mismo tiempo, estamos creando una sólida red de agentes interesados o *stakeholders* para impulsar un ecosistema de innovación en la Eurorregión.

Desde el último boletín, hemos publicado nuestro primer artículo científico en la revista *Frontiers in Medicine*, en el cual proponemos directrices para maximizar el impacto de los Living Labs de salud digital centrados en la demencia.

En cuanto a las infraestructuras, el proyecto cuenta con dos espacios físicos para Living Labs: uno en el Hospital Álvaro Hospital Cunqueiro de Vigo, donde pronto comenzarán las obras, y otro en el CIDIFAD de la Santa Casa da Misericórdia de Riba d’Ave, en Famalicão, que ha sido renovado recientemente y ya incluye áreas especializadas, como una sala Snoezelen y un simulador de conducción.



Interreg



Cofinanciado por
la Unión Europea
Cofinanciado pela
União Europeia

España – Portugal

inn4life

Semestral

BOLETÍN

2ª Edición

[Octubre/2024]

¡INNOV4LIFE avanza en la investigación en salud digital!

También hemos iniciado los servicios de validación con una evaluación de las prioridades sanitarias en materia de demencia, mediante un cuestionario dirigido a las partes interesadas de la zona. Las áreas prioritarias identificadas fueron: dispositivos de vigilancia y seguridad, educación y concienciación sobre la demencia, y apoyo cognitivo y terapias.

Nuestros servicios de consultoría están en marcha, ofreciendo apoyo a entidades del sector de la salud digital, sobre todo en relación a estrategias empresariales, eficiencia operativa y requisitos tecnológicos y normativos.

Hemos presentado dos artículos científicos esenciales para garantizar el éxito y la sostenibilidad de las iniciativas de Living Lab. El primer artículo analiza los facilitadores y las barreras en iniciativas referidas a demencia en los Living Labs, abordando aspectos como la implicación de las personas con demencia y los aspectos éticos y legales de este abordaje. El segundo artículo investiga la aceptación de las tecnologías por parte de personas con demencia, haciendo hincapié en la relevancia de la utilidad percibida, de la facilidad de uso y de la influencia social.

En el campo de la formación, estamos evaluando las necesidades del personal investigador, de los profesionales sanitarios y de la ciudadanía.

A la vez, revisamos la oferta de formación en salud digital, con el objetivo de crear nuevos programas educativos adaptados a las necesidades observadas.

Por último, destacamos la participación de INNOV4LIFE en el Interreg Cooperation Day 2024 y en las Morning Health Talks, evento organizado por el EIT Health HUB Oporto.



Este mes también organizamos el primer acto transfronterizo anual del proyecto, en Oporto, abierto al público, con sesiones de *networking* y *matchmaking* entre *start-ups* y organizaciones del ámbito de la salud digital, que son los potenciales clientes de INNOV4LIFE.

¡Seguid a INNOV4LIFE en redes sociales!



Interreg



Cofinanciado por
la Unión Europea
Cofinanciado pela
União Europeia

España – Portugal

inn4life